



**Pays de Concarneau
Pays de Quimperlé**

**Pas une voix ne doit faire défaut pour battre l'extrême droite dans les pays de
Quimperlé et de Concarneau**

Les communistes de la 8ème circonscription du Finistère appellent toutes et tous les démocrates à faire barrage au candidat d'extrême droite le 7 juillet.

Cette extrême droite raciste, de régression sociale, toute dévouée au grand patronat, qui a voté toutes les lois liberticides.

Cette extrême droite héritière des heures sombres de notre histoire, fondée par des collabo et les tenants de l'OAS, des adorateurs de la division Charlemagne et ici chez nous de la Bezen Perrot et des Bagadou Stourm, nous n'en voulons pas

Elle ne peut pas nous représenter.

C'est la raison pour laquelle les candidats que nous soutenions Thomas Le Bon et Marie Croguennec ont retiré leur candidature pour le second tour, alors qu'il leur était possible de se maintenir, conformément aux engagements des mouvements fondateurs de ce Nouveau Front Populaire.

Sébastien Miossec candidat dissident et diviseur à gauche a décidé de faire de même. Nous en prenons acte avec satisfaction et nous ne nous vautrerons pas dans la polémique contrairement aux fins stratégiques socialistes locaux dont on mesure aujourd'hui toute la « pertinence ».

L'heure est trop grave et personne ne doit se tromper d'ennemi.

Le 2 juillet 2024